



Le PG CATM

N° 1059
JUIL./AOUT
2024

Mensuel de la Fédération Nationale des Combattants,
Prisonniers de Guerre et Combattants d'Algérie, Tunisie, Maroc



AVENUE FOCH



Cette année, l'itinéraire du défilé militaire du 14 Juillet a été modifié en raison des Jeux Olympiques. Organisé par le Gouverneur militaire de Paris, il a mis à l'honneur, sur l'avenue Foch, le 80^e anniversaire du Débarquement, de la Libération de la France et de la Victoire, mais aussi les armées et l'olympisme.

Le 14 juillet a déjà été célébré sur l'avenue Foch, c'était en juillet 1918. A l'époque, elle s'appelait « avenue du Bois ». La victoire était proche mais la guerre n'était pas finie.